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• Dª.  Alba  M.ª  Doblas  Miranda.  Titular.  Izquierda  Unida.  Disculpa  su
ausencia.

• Dª.  Antonia  Pastor  Salcedo.  Suplente  Izquierda  Unida.  Disculpa  su
ausencia.

• Dª. Alejandro López del Moral. Titular Vox. No asiste.
• D. Antonio Tejedo Madueño. Suplente Vox. Disculpa su ausencia.
• D. Jose Miguel Castrillo López. Titular Podemos. No asiste.
• D. Carlos Aranda Salmoral. Suplente Podemos. No asiste.

Personas invitadas a la sesión:

- Dª. Cintia Bustos Muñoz, Delegada de Juventud. Presidenta de IMGEMA.

II.- ORDEN DEL DÍA.

1. Aprobación del borrador del acta de la sesión ordinaria del día 19 de octubre de 2022.

2.  Comparecencia  de  Dª  Cintia  Bustos  Muñoz,  Delegada  de  Juventud.  Presidenta  de
IMGEMA, para informar acerca de las obras en la Ciudad de los Niños/as.

3. Toma de conocimiento del informe de gestión del tercer trimestre 2022 (meses de julio,
agosto y septiembre) de la Delegación de Participación Ciudadana en la Junta Municipal
de Distrito de Poniente SUR.

4. Urgencias.

5. Información de la Presidencia.

6. Ruegos y preguntas.

III.- DESARROLLO DE LA SESIÓN.

1. Aprobación del borrador del acta de la sesión ordinaria del día 19 de octubre de 2022.

Abre la sesión el Sr. Presidente de la Junta Municipal de Distrito de Poniente Sur dando la
bienvenida a las personas asistentes. Se procede a aprobar por parte de todos/as los/as asistentes
el borrador del acta de la sesión ordinaria del día 21 de septiembre de 2022.

ACUERDO 34/22.  Los miembros de la Junta Municipal de Distrito Poniente Sur presentes
aprueban el acta de la sesión ordinaria del veintiuno de septiembre de dos mil veintidós. 

2.  Comparecencia  de  Dª  Cintia  Bustos  Muñoz,  Delegada  de  Juventud.  Presidenta  de
IMGEMA, para informar acerca de las obras en la Ciudad de los Niños/as.

Se  da  la  bienvenida  a  Dª  Cintia  Bustos  Muñoz,  Delegada  de  Juventud  y  Presidenta  de
IMGEMA. Dª Cintia Bustos informa de las actuaciones realizadas en torno a las obras en la
Ciudad de los Niños, se ha enviado por escrito la información que consta en el expediente.

Hay compromiso de apertura en el puente de diciembre, la empresa se ha comprometido a la
ejecución de la segunda fase de la obra para esta fecha. La mayoría de los juegos ahora son 
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accesibles al 100%. Se sigue siendo referentes en este tipo de instalaciones.

Se abre turno de palabra para los asistentes a la sesión. 

Toma la palabra el Presidente del Consejo de Distrito, D. Francisco Porras que pregunta acerca
del personal, la Presidenta le responde que están realizando funciones al completo. 

El Sr. Domingo Valle pregunta si sigue costando dinero entrar y si está contemplada una subida
de  tasas.  Se  le  responde  que  no  está  contemplada  una  subida  de  tasas,  si  mantener
bonificaciones y realizar jornadas de puertas abiertas con asociaciones de personas con alguna
discapacidad.

El Sr. Juan Andrés de Gracia pregunta acerca de la cafetería. También solicita que se poden y
se lleve un plan sobre los árboles que invaden la acera y no se puede ni pasar por ella. Solicita
que se revise. 

Respecto  a  la  cafetería  se  le  responde  que  está  en  proceso  de  concesión  la  licitación.  En
relación a los árboles están en plena revisión de los procesos de poda, agradece la aportación ya
que están en proceso de mejora de esos procedimientos.

Se despide la Delegada agradeciendo la invitación a la sesión.

3. Toma de conocimiento del informe de gestión del tercer trimestre 2022 (meses de julio,
agosto y septiembre) de la Delegación de Participación Ciudadana en la Junta Municipal
de Distrito de Poniente SUR.

Se toma conocimiento del informe de gestión del tercer trimestre. Se adjunta al expediente. 

4. Urgencias.

No hay urgencias.

5. Información de la Presidencia.

Sobre el Punto de Empleo, se ha recibido el ruego de la Delegación de Participación Ciudadana
y se informa que se ha decidido su traslado al CCM Poniente SUR. Se están realizando las
gestiones para ello.

Sobre obras en las calles, en la calle Ángel Ganivet se está en fecha de presentación, la obra de
Plaza de Toros se está realizando desde el día 12 de septiembre, la calle Julián Ruiz Martín está
en fase de valoración, hoy termina el plazo. Maestro Priego López está adjudicada, quedan 5
meses desde la fecha de replanteo.

El Sr. Francisco Porras solicita saber si aún se está en plazo para la modificación del proyecto
de obra de Maestro Priego López. El Sr. Presidente opina que se puede modificar si están de
acuerdo los vecinos. Queda pendiente de valoración.

Respecto a los aparcamientos de la Plaza de Toros se informa de las calles que podrían estar
afectadas pero se decide solicitar un informe al Departamento de Movilidad.
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En relación a la Oficina en materia de registro el Sr. Álvarez explica la reestructuración que se
ha realizado del personal, en Poniente SUR se han quedado dos personas que atenderán lunes,
martes y miércoles.

En Levante se prestará la atención en Fátima y en Lepanto. En barriadas periféricas son menos
días. Posiblemente se tendrá que reestructurar según las tendencias de solicitud.

El Sr. Juan Andrés de Gracia solicita que conste en acta que ha habido un acuerdo con respecto
a las atenciones, con el beneplácito de todos los distritos. Se sigue luchando para que se puedan
hacer las gestiones tributarias. Habrá que unirlo con la Administración Electrónica, una oficina
de atención ciudadana completa. Ya está en marcha la contratación de seis cajeros, habrá que
decidir a dónde irán.

Respecto a la replantación de árboles, se han puesto 18 naranjos, se van plantando conforme
van llegando. En total se van a poner 173 árboles en Ciudad Jardin.

El Sr. Antonio Gallego solicita saber cuáles han sido los criterios para que sean éstos y no otros
los árboles que se van a poner.

El Sr. Domingo Valle solicita saber qué tipo de árbol se está poniendo.

La Sra. Flor Argentina solicita saber cómo se va a proceder en aquellos huecos, como en Lope
de Sosa que están tapados con cemento.

El Sr. Francisco Porras informa que el próximo día 23 de diciembre se realizará la Jornada de
programación Navideña. Habrá un reconocimiento a una persona distinguida del distrito, un
colectivo de mujeres y a una Entidad u Organismo. Se realizará una de gustación de productos
navideños.

6. Ruegos y preguntas.

RUEGO 35/22.  El Sr. Francisco Porras solicita, a través de un informe, saber cuáles son las
calles afectadas y los números por la modificación de los aparcamientos de la Plaza de Toros y
alrededores. 

RUEGO 36/22.  El Sr. Antonio Gallego en relación a la reposición de arboleda en el distrito
solicita saber cuáles han sido los criterios para que sean éstos y no otros los árboles que se van
a poner.

RUEGO 37/22.  El Sr. Domingo Valle solicita, en relación a la reposición de arboleda en el
distrito Poniente Sur, saber qué tipo de árbol se está poniendo.

RUEGO 38/22.  La  Sra.  Flor  Argentina  solicita  saber  cómo se  va  a  proceder  en  aquellos
huecos, como en Lope de Sosa que están tapados con cemento.

RUEGO 39/22. La Sra. Pilar García solicita que los parterres que están vacíos alrededor de la
Plaza de Toros, deberían tener flores pequeñas pero no tienen nada plantado.

RUEGO 40/22. El Sr. Francisco Porras solicita que se planten árboles en los alcorques que se
han plantado por las constructoras pero que después no han sido mantenidos, sobre todo en la 
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zona nuevo ZOCO.

RUEGO 41/22.  El Sr.  Francisco Porras solicita  que se pongan más bancos en la  zona  de
avenida de Avenida del  Aeropuerto.

RUEGO 42/22.  El Sr. Antonio Gallego solicita que se actúe por parte de Servicios Sociales
con una persona sin hogar que duerme en la plaza de Costa Sol. También recuerda que hace
cinco días murió una persona mayor sola en su casa.

El Sr. Juan Andrés de Gracia pregunta a la dirección del Centro Cívico  acerca de la apertura
del  CCM  Sebastián  Cuevas,  solicita  saber  si  se  abrirá  con  vigilancia  de  seguridad.  Se  le
responde que si. 

Manifiesta su desacuerdo acerca de la circular de personal ordenanza, deberían de ponerse en
marcha las plazas de personal ordenanza.

RUEGO 43/22. El Sr. Juan Andrés de Gracia solicita información y seguimiento sobre el tema
de los carriles bici. Habría que adaptar el carril en avenida de Manolete. También solicita saber
si persisten en quitar la mitad al peatón en el Puente de San Rafael.

RUEGO 44/22. El Sr. Francisco Porras solicita volver a retomar los aparcamientos en batería
en la segunda parte de la obra de Avenida Gran Vía Parque.

No habiendo  más asuntos  que  tratar, siendo las veinte horas con diez  minutos  del día arriba
señalado, se da  por  finalizada  la sesión. 

DILIGENCIA:

Para hacer constar que el presente acta ha quedado extendido entre los folios con los
números del 37 al 41 de este Libro de Actas.

En Córdoba, fecha y firma electrónica.

41

Vº. Bº.
El  Presidente

de la JMD  Poniente Sur
Fdo.- Antonio Álvarez Salcedo

 (Firma electrónica)

La Secretaria de la Junta Municipal de
Distrito Poniente Sur

Fdo.- Sonia Rosas Rodríguez
(Firma electrónica) 
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